

Herr Hahn ruft den Tagesordnungspunkt auf und regt eine Vorberatung im Ausschuss, statt der Kenntnisnahme an. Seine und die Fragen von Herrn Lingelbach nach dem Nutzen für die Stadt Neumünster werden von Frau Spieler mit dem Hinweis auf Neumünsters Funktion als Oberzentrum beantwortet.

Weiterhin äußern sich Herr Schröder, Herr Grassau, Herr Delfs und Herr Voigt.

Herr Hahn formuliert für die Vorberatung folgenden **Antrag**: „Der Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss stimmt der Erstellung eines Klimaschutzteilkonzeptes „Masterplan Mobilität“ für die Kiel Region und die Stadt Neumünster zu.“ und lässt über den Antrag abstimmen.